

DAFTAR PUSTAKA

- Arikunto, S 2005 Manajemen penelitian Jakarta, Rineka Cipta
- Azwar, S. 1998. *Reliabilitis dan Validitas*, Yogyakarta: Liberty
- Goleman, D. 1996. Kecerdasan Emosional. Terjemahan. T. Hermaya. Jakarta. PT. Gramedia Pustaka Utama.
- Gunarsa, SD. 1990. Psikologi Untuk Keluarga. Jakarta : BPK. Gunung Mulia.
- Hadi, S. 1986. *Metodologi Reserch 1*. Yogyakarta: fakultas psikologi Universitas Gadjah Mada.
- Hadi, S. 1987. *Metodologi Reserch 1*. Yogyakarta: fakultas psikologi Universitas Gadjah Mada.
- <http://baitijannati.wordpress.com/2007> . Pandangan Islam Terhadap Kekerasan Dalam Rumah Tangga.
- <http://pemberdayaanperempuan.wordpress.com/2007>. Memahami Gender dan kekerasan Dalam Rumah Tangga.
- <http://www.lbh.apik.co.id/2007>. Bentuk Kekerasan Dalam Rumah Tangga.
- Kaur, H. 2004. *Hubungan Antara Menonton Flim Kekerasan Di Televisi Dengan Agresifitas Pada Remaja Kelas II SMK Negeri 1 Medan*. Skripsi (Tidak Diterbitkan) Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.
- Mulyadi, dalam <http://hizbuttahir.or.id>.
- Roslinna. 2006. *Hubungan Emosional Dengan Kemampuan Mengatasi Konflik Keluarga (Prang Tua Dan Anak) Pada Siswa Siswi SMU Negeri 14 Medan* Skripsi (tidak diterbitkan) Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.
- Sobur, A. 2003 psikologi umum. Bandung Pustaka Setia
- Suhardiningsih, N. 2006. *Hubungan antara persepsi istri terhadap pekerjaan suami dengan keharmonisan keluarga pada istri-istri anak buah kapal Di PT. Pertamina (persero) Upms I Medan*. Skripsi (Tidak Diterbitkan) Fakultas psikologi Universitas Medan Area.
- Sumintardja, E.N; 2006. <http://www.Mail.Archive.Com>. *Stop Kekerasan Di Rumah Tangga* .

Susanna. 2005 *Hubungan Antara Perilaku Seksual Dengan Kecenderunagn Tingkah Laku Agresif Remaja Di Lembaga Per masyarakat Anak Kelas II A tanjung gusta*. Medan skripsi (tidak di terbitkan) Fakultas Psikologi UniversitasMedan Area.

Thandros. 1997. dalam <http://hizbuttahir.or.id>.

Yunita, I. 2006. *Studi Identifikasi Tindak Kekerasan Dalam Rumah Tangga Pada Individu Yang Mengonsumsi Minuman Keras Di Kecamatan Medan Timur*. Skripsi (tidak diterbitkan) Fakultas Psikologi UniversitasMedan Area.

123

UNIVERSITAS MEDAN AREA
FAKULTAS PSIKOLOGI
MEDAN

Bapak-bapak yang saya hormati,

Terlebih dahulu saya mengucapkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas diberikan-Nya kesempatan kepada saya untuk bertemu dengan Ibu-ibu dan Bapak-bapak sekalian.

Saya Laila, mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area, dengan ini bermohon kepada Bapak-bapak agar berkenan membantu saya dalam melaksanakan penelitian. Adapun bantuan yang dapat Bapak-bapak berikan adalah dengan cara mengisi skala ukur yang saya lampirkan ini, dengan cara mengisi jawaban pada tempat yang telah ditentukan, usahakan jangan ada yang terlewat atau jawaban kosong. Jawaban Bapak-bapak semuanya benar sepanjang sesuai dengan keadaan Bapak-bapak sekalian. Jawaban yang Bapak-bapak berikan akan dijaga kerahasiaannya. Untuk itu Bapak-bapak tidak perlu merasa takut atau khawatir, sebab jawaban yang Bapak-bapak berikan tidak ada kaitannya dengan hal apapun. Data yang saya peroleh nantinya semata-mata untuk tujuan ilmiah.

Bantuan yang Bapak-bapak berikan merupakan partisipasi dalam pengembangan ilmu pengetahuan pada umumnya dan teori psikologi pada khususnya. Atas segala pengorbanan waktu dan tenaga Bapak-bapak serta atas kerja sama yang baik selayaknya saya mengucapkan terima kasih.

Hormat Saya,

Laila Ramadina

DATA IDENTITAS DIRI

1. Nama/ Inisial :

2. Tanggal lahir :

PETUNJUK MENGERJAKAN ANGKET

Seri "A" dan Seri "B"

Beikut ini akan saya sajikan beberapa pernyataan, Bapak diminta menyatakan pendapat terhadap pernyataan tersebut dengan cara memilih :

- SS : Bila Merasa Sangat Setuju dengan pernyataan tersebut
- S : Bila Merasa Setuju dengan pernyataan tersebut
- TS : Bila Merasa Tidak Setuju dengan pernyataan tersebut
- STS : Bila Merasa Sangat Tidak Setuju dengan pernyataan tersebut

Bapak hanya diperbolehkan memilih satu alternatif pilihan pada setiap pernyataan, dengan cara memberikan tanda silang (X) pada pilihan Bapak

Contoh:

1. Saya tidak akan memukul istri saya, jika saya sedang kesal

SS S TS STS

Tanda silang (~~SS~~) menunjukkan bahwa Bapak merasa SANGAT SETUJU dengan istri pernyataan yang diajukan

2. Saya akan memukul istri saya dengan gagang sapu, bila ia tidak menuruti kemauan saya.

SS S TS STS

Tanda silang (~~STS~~) menunjukkan Bapak merasa SANGAT TIDAK SETUJU dengan isi pernyataan yang diajukan

ANGKET SERI ~ A ~

NO	URAIAN PERNYATAAN	SS	S	TS	STS
1	Saya tidak akan memukul istri saya dengan gagang sapu, bila ia tidak mau menuruti kemauan saya	SS	S	TS	STS
2	Bila kami sedang bertengkar, saya tidak akan melempar istri saya dengan piring	SS	S	TS	STS
3	Saya tidak akan memukul istri saya, jika saya sedang kesal.	SS	S	TS	STS
4	Saya tidak akan melukai istri saya dengan puntung rokok, meskipun istri saya banyak omong	SS	S	TS	STS
5	Saya tidak akan memukul istri saya dengan tali pinggang walaupun istri saya membuat saya marah	SS	S	TS	STS
6	saya akan memukul istri saya dengan gagang sapu, bila ia tidak menuruti kemauan saya.	SS	S	TS	STS
7	Bila kami sedang bertengkar, saya sering melempar istri saya dengan piring	SS	S	TS	STS
8	Jika istri saya banyak omong saya sering melukai istri saya dengan puntung rokok	SS	S	TS	STS
9	Saat istri saya membuat saya marah, saya langsung memukul istri saya dengan ikat pinggang	SS	S	TS	STS
10	Jika saya merasa kesal, saya suka memukul istri saya dengan tali pinggang	SS	S	TS	STS
11	Saya tidak suka melampiaskan kekesalan saya dengan kata-kata kotor	SS	S	TS	STS
12	Saya tidak suka mencaci maki istri saya, bila sedang bertengkar	SS	S	TS	STS
13	Saya tidak akan menggunakan kata-kata kotor, untuk membalas sakit hati pada istri saya.	SS	S	TS	STS
14	Jika saya marah dengan istri saya, saya tidak akan mengamuk	SS	S	TS	STS
15	Saya tidak akan memaki istri saya, apabila mengalami kemarahan saya	SS	S	TS	STS
16	Saya akan memaki istri saya, apa bila mengahaangi kemarahan saya.	SS	S	TS	STS
17	Saya akan mengamuk, jika saya marah dengan istri saya.	SS	S	TS	STS
18	Saya akan menggunakan kata-kata kotor, untuk membalas sakit hati pada istri saya.	SS	S	TS	STS
19	Saya suka mencaci maki, bila sedang bertengkar dengan istri saya	SS	S	TS	STS
20	Saya lebih suka melampiaskan kekesalan saya dengan kata-kata kotor.	SS	S	TS	STS

21	Saya tidak akan memukul dinding bila keinginan saya tidak dipenuhi istri	SS	S	TS	STS
22	Saya tidak akan menendang barang yang ada di sekitar saya, bila saya sedang marah	SS	S	TS	STS
23	Saya tidak akan membanting pintu kamar, jika saya sedang kesal.	SS	S	TS	STS
24	Jika saya sedang marah, saya tidak akan menampar istri saya.	SS	S	TS	STS
25	Saya tidak akan menjambak rambut istri saya, walaupun ia tidak mendengarkan kata-kata saya.	SS	S	TS	STS
26	Saya akan memukul dinding bila keinginan saya tidak dipenuhi istri	SS	S	TS	STS
27	Bila sedang marah, saya akan menendang barang yang ada disekitar saya	SS	S	TS	STS
28	Saya akan membanting pintu kamar, jika saya sedang kesal dengan istri saya	SS	S	TS	STS
29	Saya akan menampar istri saya bila saya sedang marah	SS	S	TS	STS
30	Jika istri saya tidak mendengarkan kata-klata saya, saya akan menjambak rambutnya	SS	S	TS	STS
31	Walaupun dalam keadaan sdiah saya tetap berinteraksi dengan istri saya	SS	S	TS	STS
32	Saya akan menunjukkan kesedihan saya dengan istri saya, saat saya sedang sedih	SS	S	TS	STS
33	Disaat saya akan betekar dengan istri, tidak pernah terlintas dalam pikiran saya untuk mengkhiri hidup saya	SS	S	TS	STS
34	Setelah bertengkar dengan istri saya, saya tidak pernah mengurung diri	SS	S	TS	STS
35	Ketika kesal dengan istri, saya tidak akan diam saja	SS	S	TS	STS
36	Dalam keadaan sedih, saya tidak berinteraksi dengan istri saya.	SS	S	TS	STS
37	Sekalipun saya sdang sedih, saya tidak akan menunjukkan kesedihan saya dengan istri saya	SS	S	TS	STS
38	Disaat saya sedang bertengkar dengan istri, sering terlintas dalam pikiran saya untuk menghindari hidup saya	SS	S	TS	STS
39	Saya cenderung mengurung diri, setelah bertengakar dengan istri saya	SS	S	TS	STS
40	Ketika kesal dengan istri, saya hanya diam-diam saja	SS	S	TS	STS
41	Apapun omongan tentang saya tentang istri saya, saya tidak akan membenci istri saya	SS	S	TS	STS
42	Bila istri saya melakukan kesalahan terhadap	SS	S	TS	STS

	keluarga saya, saya tidak akan merasa tersinggung				
43	Jika sedang bertengkar, saya tidak akan mengizinkan orang tua saya ikut campur	SS	S	TS	STS
44	Jika istri saya bertengkar dengan adik saya, saya tidak akan memukul istri saya	SS	S	TS	STS
45	Saya tidak pernah memahami istri saya, di depan keluarga saya	SS	S	TS	STS
46	Apapun omongan tentang saya tentang istri saya, saya akan membenci istri saya.	SS	S	TS	STS
47	Jika sedang bertengkar, saya akan membiarkan orang tua saya ikut campur	SS	S	TS	STS
48	Bila istri saya melakukan kesalahan terhadap keluarga saya, saya akan merasa tersinggung	SS	S	TS	STS
49	Jika istri saya bertengkar dengan adik saya, saya akan memukul istri saya	SS	S	TS	STS
50	Saya sering memarahi istri saya, disepan keluarga saya	SS	S	TS	STS
51	Saya tidak akan membawa pisau untuk mengancam istri saya	SS	S	TS	STS
52	Saya tidak akan memukul istri dengan batang kayu bila sedang bertengkar	SS	S	TS	STS
53	Bila sedang emosi, saya tidak akan melempar istri dengan batu	SS	S	TS	STS
54	Saya tidak akan menyiram istri saya dengan air bila sedang bertengkar	SS	S	TS	STS
55	Saya tidak akan melempar istri dengan remot TV, bila sedang kesal	SS	S	TS	STS
56	Saya selalu membawa pisau, untuk mengancam istri saya	SS	S	TS	STS
57	Bila sedang bertengkar, saya suka memukul istri dengan batang kayu	SS	S	TS	STS
58	Jika sedang emosi, saya sering melempar istri dengan batu	SS	S	TS	STS
59	Setiap kali bertengkar, saya suka menyiram istri dengan air	SS	S	TS	STS
60	Saya sering melempar istri dengan remote Tv, bila sedang kesal	SS	S	TS	STS
61	Saya tidak akan melukai istri saya, bila saya sedang tidak punya uang	SS	S	TS	STS
62	Saya tidak akan membuat onar, bila sedang marah dengan istri saya	SS	S	TS	STS
63	Saya tidak akan melakukan kekerasan kepada istri saya, meskipun keinginan saya tidak saya dapatkan	SS	S	TS	STS
64	Jika sedang sakit hati dengan istri, saya tidak akan menunjukkan kemarahan saya	SS	S	TS	STS

65	Bila sedang bertengkar saya tidak akan menyakiti hati istri saya dengan ucapan saya	SS	S	TS	STS
66	Saya sering melukai istri saya, bila saya sedang tidak punya uang	SS	S	TS	STS
67	Saya selalu membuat onar, bila sedang marah dengan istri saya	SS	S	TS	STS
68	Untuk mendapatkan keinginan, kadang kala saya melakuakn kekerasan dengan istri	SS	S	TS	STS
69	Bila sakit hati, hati saya akan menunjukkan kemarahan saya kepada istri	SS	S	TS	STS
70	Saya tidak peduli, bila istri saya sakit hati dengan ucapan saya	SS	S	TS	STS
71	Jika istri tidak menyiapkan makanan saya, saya tidak akan merusak barang-barang di rumah	SS	S	TS	STS
72	Saya tidak akan menendang barang yang ada di sekitar saya, bila saya sedang marah	SS	S	TS	STS
73	Meskipun saya tersinggung dengan ucapan istri saya, saya tidak akan menamapar istri saya	SS	S	TS	STS
74	Bila sedang bertengkar dengan istri, saya tidak akan memukul mobil	SS	S	TS	STS
75	Saya tidak akan membanting pintu bla saya sedang marah	SS	S	TS	STS
76	Saya akan merusak barang-barang di rumah, bila istri tidak menyiapkan makanan	SS	S	TS	STS
77	Bila sedang marah, saya akan menendang barang yang ada disekitar saya	SS	S	TS	STS
78	Saya akan menampar istri saya, bila membuat saya tersinggung	SS	S	TS	STS
79	Saya akan memukul mobil, bila sedang bertengkar dengan istri saya	SS	S	TS	STS
80	Jika sedang marah, saya sering membanting pintu	SS	S	TS	STS
81	Saya tidak akan mengurung diri bila sedang marah dengan istri saya	SS	S	TS	STS
82	Saya tidak akan menyindir istri saya, bila sedang bertengkar	SS	S	TS	STS
83	Meskipun istri saya mencaci maki saya, saya akan diam saja	SS	S	TS	STS
84	Saya tidak akan mencelakai istri saya, bila kemauan saya tidak dituruti	SS	S	TS	STS
85	Saya tidak akan dendam, bila istri saya menyakiti saya	SS	S	TS	STS
86	Saya cenderung mengurung diri bila sedang marah dengan istri saya	SS	S	TS	STS
87	Saya akan terus menyindir istri saya, bila sedang bertengkar	SS	S	TS	STS

88	Saya tidak akan diam saja, meskipun istri saya mencaci maki	SS	S	TS	STS
89	Saya akan mencelakai istri saya, bila kemauan saya tidak dituruti	SS	S	TS	STS
90	Saya cenderung dendam, bila istri saya menyakiti saya	SS	S	TS	STS
91	Saya tidak akan diam saja, bila istri saya dimaki orang lain	SS	S	TS	STS
92	Saya tidak akan menghasut keluarga saya, agar membenci istri saya	SS	S	TS	STS
93	Saya tidak akan diam saja bila istri saya di ejek tentang saya	SS	S	TS	STS
94	Saya tidak akan diam saja bila istri saya dimarahi oleh orang tua akibat perbuatan saya	SS	S	TS	STS
95	Saya akan menutupi pandangan orang tua yang tidak baik tentang istri saya	SS	S	TS	STS
96	Saya akan diam saja bila istri saya dimaki orang lain	SS	S	TS	STS
97	Saya akan menghasut keluarga saya, agar membenci istri saya	SS	S	TS	STS
98	Bila istri saya diejek tentang, saya lebih suka diam saja	SS	S	TS	STS
99	Saya tidak akan peduli, jika istri saya dimarahi oleh orang tua akibat perbuatan saya	SS	S	TS	STS
100	Saya tidak akan menutupi pandangan orang tua yang tidak baik tentang istri saya	SS	S	TS	STS



UNIVERSITAS MEDAN AREA FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7360168, 7364348, 7366781 PSWT 107 FAX. (081) 7366998 MEDAN 20223

E-mail : uma 001@indosat.net.id

Nomor : 0811 /FO/PP/2008
Lampiran : -
Hal : Pengambilan Data

22 Agustus 2008

Yth. Ka. Desa Simpang Empat
Jalan Tanjung Balai
Asahan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Laila Rama Dina
NPM : 02.860.0040
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

untuk melaksanakan pengambilan data pada *Desa Simpang Empat Asahan*, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **“Hubungan Kecerdasan Emosional dengan Kecenderungan Perilaku Agresif pada Suami yang Melakukan Kekerasan dalam Rumah Tangga (KDRT) di Desa Simpang Empat Asahan.”**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak/Ibu dapat memberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada Lembaga yang Bapak/Ibu pimpin.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Tembusan :
1. Mahasiswa Ybs.
2. Peringgal



PEMERINTAH KABUPATEN ASAHAN KECAMATAN SIMPANG EMPAT DESA SIMPANG EMPAT

Jln. Perintis No . 181 Simpang Empat Kode Pos 21271

Nomor : 4170 / 41 / 2008 / VIII / 2008
Sifat : Biasa
Lamp : -
Hal : Pengambilan Data

Kepada Yang Terhormat :
Pimpinan Fakultas Psikologi
Universitas Medan Area
di -

Medan

Dengan hormat,

1. Berdasarkan surat Pimpinan / Dekan Fakultas Psikologi Universitas Medan Area

Nomor : 0811 / FO / PP / 2008

tanggal 22 Agustus 2008 tentang

Pengambilan data oleh :

Nama : Laila Ramadina
NPM : 02 860 0040
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

Dengan judul skripsi :

“ Hubungan kecerdasan Emosional dengan kecenderungan Tingkah laku Agresi pada suami yang melakukan KDRT “

2. Berkenaan dengan hal tersebut diatas dengan ini kami jelaskan bahwa nama tersebut diatas benar telah melakukan penelitian di Desa Simpang Empat, Kecamatan Simpang Empat guna untuk menyelesaikan judul skripsi diatas.
3. Demikianlah hal ini kami sampaikan agar yang berkepentingan dapat memakluminya.

Simpang Empat, 28 Agustus 2008

Kepala Desa Simpang Empat
Kecamatan Simpang Empat
DESA
SIMPANG EMPAT
SITI MAISYAH